
前号でご報告しましたが、５月に伊丹市議会の議長に就任いたしました。「議長って何をしているのかわか

らない」とのお声を多く頂戴することを踏まえ、これからこの活動ニュースでは、議長公務の様子などを議員

★ホームページ http://sawako-aizaki.com  
★ブログ http://yaplog.jp/sawako-aizaki/毎日更新中！ 
★ホームページ(携帯版） 右記のＱＲコードから 
★ツイッター http://twitter.com/#!/aizakisawako 
★活動ニュース バックナンバーは上記ＨＰに。郵送希望はご連絡を 
★フェイスブック   ★ミクシィ 
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●選挙が終わり議長になって約３ヶ月。息つく間もないほど慌ただしい日々でしたが、ようやく
ペースがつかめてきた感じです。議員活動・議長公務において、いよいよ本腰を入れて取り組め
そうで、とても張り切っています。私だからできる事・すべき事があるはず。全力で取り組んで
いきます！  

●読売新聞と神戸新聞に取材をしていただきました。子育てと市議会議長を両立するスタイルに

注目していただいているようです。道を切り拓き、特に後輩女性たちの刺激やモチベーション

アップにつながれば嬉しい限りです。 （佐和子記）     

～情報はここから～ 

検索 相崎佐和子 

 
  
 お茶を飲みながら気軽に市政など
について語り合う「サワコの茶話会」
を3ヶ月に1回、開催しています。皆
様の貴重なお声を、より良い伊丹づ
くりに活かしてまいります。ぜひご参
加ください！詳細は下記まで！ 

サワコの茶話会 

相崎佐和子 

今後の社会問題（人口減少・超高齢化社会など）を見据え、地方で総合戦略を作成することになっています。

「地方版総合戦略」の作成は、私としても力を入れて取り組

実際に出席して感じたのは、全国の市議会議長が一同に会し、協議して

コンセンサスを得た要望事項は一定の重みを持つものであり、それを国に上げていくことは大きな意義があ

 7月13～14日、「全国民間空港所在都市議会協議会」で東京へ。 
 

 これは、空港がある市の議長が集まる会で、全国４９市が加盟しています。そして伊丹市はこの協議会の

会長です。すなわち伊丹市議会の議長が、この協議会の会長になるわけです。会長の役目は、年数回の

会合を取り仕切り、合意した要望事項を国や関係団体に訴え、事務や各種調整も担当し・・・というところ。

責任重大です。 
 

 1日目は役員会。明日の本番（定期総会）に備えての 

役員会です。集まった役員市は、北から、釧路市・青森市・ 

名取市・小牧市・伊丹市・高松市・大村市。どこも「空港が 

あるよねー」という市かと思います。（名取市は仙台空港、 

小牧市は名古屋空港、大村市は長崎空港があります）  
 

 2日目は「全国民間空港所在都市議会協議会」の第８７回定期総会です。総会では相崎が議長（進行役）

です。 ｌ国土交通省から来年度の空港関係予算の説明を聞いた後、「Ｈ２７年度事業計画案の協議」「Ｈ２７

年度予算案の協議」「役員改選」などを行っていただきました。すべて承認いただき、無事終了しました。  

 今回承認をもらった要望事項は①財源対策、②空港整備の推進、③航空の安全確保、④空港周辺の環

境対策の推進、⑤空港機能の活用とまちづくり支援、⑥空港運用のあり方の検討です。今後は、この要望

事項を国や関係団体などに届ける活動に入ります。会長市としてしっかり取り組んでまいります。 
 
 
 

 

空港がある街のリーダーとして ～全国民間空港所在都市議会協議会～ 


